

## Les Visiteurs des Malades du Doyenné de Leuze lancent un appel...

Le 11 février est la fête de Notre-Dame de Lourdes ; c'est aussi la Journée mondiale des Malades.

Un **visiteur de malades**, c'est quelqu'un qui rend régulièrement visite à des personnes âgées et/ou malades résidant en maison de repos ou à celles qui, fragilisées par la maladie, un handicap ou le grand âge, vivent à la maison avec peu ou pas de visite. Le visiteur de malades fait un bout de chemin avec ces personnes dans l'amitié, le partage et/ou la prière pour qui le désire.

### Nous avons besoin de vous !



Il est en effet indispensable que des hommes et des femmes, au nom du Christ Jésus, assurent un lien entre les chrétiens bien portants et les personnes malades, âgées ou isolées. **Si vous avez un peu de temps, si vous êtes sensibles au monde des souffrants, rejoignez l'Equipe des Visiteurs de Malades du Doyenné de Leuze ! Nous manquons de bras et... de cœurs...**

Si vous connaissez des personnes qui désireraient une visite, informez-nous aussi...

**Pour tous renseignements, contactez Anne-Marie RICHARD 069 663786 ou 151 avenue de Loudun, Leuze-en-Hainaut.**

Merci de votre attention !



**Anne-Marie Richard**

